

# KPU Sumut Terima Pendaftaran Edy-Ijeck



Bakal pasangan calon gubernur dan wakil gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi (kanan) dan Musa Rajekshah (kiri) melambaikan tangan ke arah warga dalam perjalanan menuju kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sumut di Jalan Perintis Kemerdekaan Medan, Senin (8/1). (Foto: LintasMedan/ist)

Medan, 8/1 (LintasMedan) – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sumatera Utara menerima berkas pendaftaran satu bakal pasangan calon gubernur dan wakil gubernur Edy Rahmayadi-Musa Rajekshah (Ijeck) yang akan menjadi peserta pada Pilkada Serentak 2018 pada hari pertama pendaftaran dibuka.

“Kita sudah terima dan sejauh ini sudah sesuai dengan persyaratan,” kata Ketua KPU Sumatera Utara (Sumut), Mulia Banurea kepada pers, di Medan, Senin.

Penyerahan berkas persyaratan pencalonan Edy-Ijeck dipimpin oleh Ketua DPD Partai NasDem Sumut, Tengku Erry Nuradi

didampingi pimpinan pengurus parpol pengusung lainnya.

Berkas persyaratan pencalonan Edy-Ijeck kemudian diverifikasi sebelum dinyatakan memenuhi persyaratan.

Setelah diverifikasi selama beberapa jam, berkas persyaratan pasangan bakal cagub-cawagub Sumut yang diusung PDIP, PPP, Partai Demokrat, Partai Nasdem dan Partai Hanura tersebut dinyatakan lengkap oleh KPU Sumut.

Selanjutnya, kata dia, KPU Sumut akan melakukan penelitian berkas selama tujuh hari kedepan, terhitung mulai 10 Januari hingga 16 Januari 201.

“Tahapan selanjutnya adalah akan dilakukan pemeriksaan kesehatan di Rumah Sakit Umum Pusat Adam Malik,” ucap Mulia.

Sementara itu, Edy Rahmayadi mengatakan bahwa pihaknya sudah melengkapi seluruh persyaratan pendaftaran bakal cagub dan cawagub Sumut.

Saat akan mendaftar, pasangan Edy-Ijeck menumpang becak bermotor (betor).

Mereka berangkat dari rumah pemenangan di Jalan A Rivai menuju kantor KPU Sumut di Jalan Perintis Kemerdekaan Medan.

Sejumlah ketua dan sekretaris parpol juga turut menumpang becak bermotor.

Rombongan diikuti kader parpol dan simpatisan yang menumpang kendaraan bak terbuka dan mobil pribadi.

Di depan gedung kantor KPU Sumut, rombongan Edy Rahmayadi-Musa Rajekshah (ERAMAS) disambut atraksi marching band. **(LMC-02)**